



8 Pièces

258 m²

Réf. MZIBA1351

2 910 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Michael Zingraf vous fait découvrir cette superbe maison de type Gaume, idéalement située dans le quartier recherché de Haitza à Pyla sur Mer, à seulement deux minutes à pied de la mer. Cette grande demeure de caractère dispose de six chambres, offrant un espace de vie généreux et confortable pour toute la famille et amis. L'architecture authentique de la maison se marie harmonieusement avec son environnement, créant une atmosphère chaleureuse et accueillante. Vous apprécierez également le jardin agrémenté d'une piscine, parfaite pour se rafraîchir durant les journées ensoleillées. ...

The Michael Zingraf agency invites you to discover this superb Gaume-style house, ideally located in the sought-after Haitza neighborhood of Pyla sur Mer, just a two-minute walk from the sea. This large character property has six bedrooms, offering generous and comfortable living space for the whole family and friends. The authentic architecture of the house blends harmoniously with its surroundings, creating a warm and welcoming atmosphere. You will also appreciate the garden with its swimming pool, perfect for cooling off on sunny days. A garage completes this exceptional property, offering ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

